

Modelo de resolución para aprobar en los Consejos Escolares de los centros educativos y/o en las APAS a partir del día 12 de junio de 2013 y enviar por Registro o por medios telemáticos.

A la atención del Presidente del Gobierno de la Comunidad de Madrid

Como Comunidad Educativa afectada por las políticas que lleva a cabo el Gobierno central, queremos trasladarle nuestra total oposición a la contrarreforma educativa denominada LOMCE que el Gobierno central aprobó el 17 de mayo en sesión del Consejo de Ministros para su envío como Proyecto de Ley al Congreso de los Diputados.

Denunciamos que dicho Proyecto de Ley ha sido aprobado con la oposición de la inmensa mayoría de la Comunidad Educativa del Estado español, desoyendo las reiteradas peticiones de nuestra sociedad que exige retirar una propuesta que ataca el derecho a la educación globalmente considerado y, específicamente, a la educación pública. El Presidente del Gobierno central hizo caso omiso a una carta dirigida por la Plataforma Estatal por la Escuela Pública para que retirara la LOMCE y se reuniera con las organizaciones de la Comunidad Educativa para establecer las bases de una reforma que contara con el apoyo mayoritario de la sociedad, obviando también la petición de cese del Ministro y del resto de interlocutores nombrados por éste.

Consideramos que llevan razón quienes afirman que la contrarreforma denominada LOMCE vulnera derechos fundamentales, recogidos en varios artículos y disposiciones de la Constitución Española y que la LOMCE, de ser aprobada, supondría un retroceso histórico que no nos podemos permitir. El futuro es más y mejor educación, y no retornar a la enseñanza predemocrática tirando por la borda todo lo construido en las últimas décadas. La sociedad en su conjunto ha hecho constar en todos los foros posibles su desacuerdo con este Proyecto de Ley.

Así mismo, consideramos que los recortes en educación que está realizando el Gobierno que usted preside atentan igualmente contra el derecho a la educación y que deben finalizar de forma inmediata. En los últimos años se han aprobado en nuestra Comunidad Autónoma numerosas normativas que dinamitan este derecho y los indicadores educativos están dando pruebas inequívocas de que caminamos por la senda equivocada.

Por todo lo anterior, le pedimos expresamente que exija al Gobierno central que retire el Proyecto de Ley denominado LOMCE y que ponga fin a los recortes en el ámbito educativo que está llevando a cabo en nuestra Comunidad.

Quedamos a su disposición.